



# Bulletin

## édito...

### LE 14 MARS 1996 : UNE JOURNEE IMPORTANTE !

**C'**EST en effet le 14 mars 1996, que se déroulera la 3<sup>e</sup> Assemblée générale de notre LSR/RATP. Celle-ci aura lieu à partir de 9 h 15 au siège confédéral de la CGT salle n° 13, 263, rue de Paris à Montreuil (métro ligne 9 Porte de Montreuil - autobus ligne PC arrêt Porte de Montreuil). Un repas fraternel et amical clôturera cette assemblée.

#### Comme il est écrit à l'article 11 de nos statuts :

*"L'Assemblée générale comprend tous les membres de l'association à quelque titre qu'ils y soient affiliés."*

Ainsi chaque adhérentes et adhérents se trouvent concernés par la tenue de cette assemblée.

C'est un moment important de la vie démocratique de notre association où chacune et chacun ont leur mot à dire sur l'activité passée, les projets d'avenir, émettre leurs critiques, faire des propositions et participer à l'élection du Conseil d'administration avec possibilité d'y poser sa candidature.

#### Cette année, deux autres points importants sont à l'ordre du jour :

- 1) l'adoption des modifications de nos statuts ;
- 2) l'adoption du projet de règlement intérieur.

Enfin, seront évoqués les projets de voyage d'activités pour les années à venir et les moyens à engager pour rassembler nos amis retraités de la RATP, et briser la solitude et l'isolement d'un certain nombre.

Depuis notre dernière Assemblée générale, qui s'est tenue en avril 1993, beaucoup de choses se sont passées.

Sans faire un rappel de tous les événements, une chose est certaine, c'est que la situation des retraités ne s'est pas améliorée, ni celle du monde du travail en général.

#### Quelques exemples !

A peine mis en place, le gouvernement Balladur issu des élections législatives de 1993, prend comme première disposition :

- l'augmentation de la CSG ;
- le blocage des salaires et des pensions.

C'est un rude coup porté à notre pouvoir d'achat qui subit une régression depuis de nombreuses années.

Dans le même temps, le chômage continue d'augmenter.

C'est aussi le rationnement des dépenses de santé avec la mise en place du plan Weil.

Il faut ajouter les différents plans contre l'école publique et les universités avec le CIP, et la loi Falloux qui seront mis en échec par la mobilisation importante des parents, des lycéens et des étudiants.

Depuis mai 1995, nous avons un nouveau Président de la république dont les promesses n'ont pas manqué pendant sa campagne électorale. Notamment, la fameuse volonté de réduire la "fracture sociale."

Mais celles-ci n'auront duré qu'un seul été, d'abord augmentation de la TVA de 12 % puis le plan Juppé présenté le 15 novembre à l'Assemblée nationale est un véritable hold-up de la Sécurité sociale, où les retraités sont particulièrement visés.

C'est dans la logique de la droite, par ailleurs, un certain nombre de ces mesures ont été reprises dans les conclusions du Livre Blanc sur les retraités, mises au point par Michel Rocard.

#### Ces mesures sont intolérables, jugez-en :

- cotisation maladie passant de 1,4 % à 3,8 % en deux ans (pour les retraités imposables et chômeurs indemnisés au-dessus du SMIC) ;
- plan de casse des régimes spéciaux (RATP, EDF, SNCF etc.) ;